

Villiger revanchiert sich eindrücklich

Vor einer Woche gewann die Bad Ragazer Pistolenschützin Rebecca Villiger in Bern an der Schweizermeisterschaft in der Juniorenkategorie die Bronzemedaille. Im Final der Junioren-Einzelmeisterschaft Pistole 10m in Schwadernau schaffte sie es zuoberst auf das Podest.

Schiessen. – Die Junioren-Einzelmeisterschaft dient einerseits der Talentsichtung, gilt aber auch als Revanche für die Schweizer Meisterschaften. Mit drei Europameisterschaftsteilnehmern und acht Medaillenträgern bzw. -trägerinnen der SM war der Final in Schwadernau hochkarätig besetzt. Geschossen wurde in den Altersklassen U12, U14, U16, U18 und U20.

Rebecca Villiger aus Bad Ragaz ging als Führende in den Final der besten Sechs der Altersklasse U18. Passen von 95 und drei Mal 93 hatten in der Qualifikation 374 Punkte ergeben. Die 5 Punkte Vorsprung auf den Zweitplatzierten Cédric Häuptli schienen ein sicheres Polster zu sein. Im Final musste die Sarganserländerin allerdings am Schluss um den Sieg zittern. Nach einem zwischenzeitlichen Tief fing sie sich aber auf und erkämpfte sie sich dennoch die Goldmedaille. Der Vorsprung auf den Zweitplatzierten Cédric Häuptli aus Neuenhof war aber auf 1.9 Punkte gesunken. Dritter wurde der letztjährige Goldgewinner in der Kategorie U16, Davide Ferrari aus Ludiano. (SSV/mn)



U18 Podest: Nach SM-Bronze sichert sich Rebecca Villiger (PS Bad Ragaz) in der Junioren-Einzelmeisterschaft den Platz zuoberst vor Cédric Häuptli (Neuenhof, links) und Davide Ferrari (Ludiano). [Bild: Simon Binz]

Ausgezeichnet getroffen

Schiessen. – Ein Arrivierter und der Nachwuchs haben in Bern an den Schweizermeisterschaften für Luftdruckwaffen Topleistungen gezeigt. Paul Schnider (Mels) und Rebecca Villiger (Bad Ragaz) standen bei den Pistolenschützen auf dem Podest. Rollstuhlschütze Schnider eroberte den 5. IPC-Titel in Folge. Die Juniorin Villiger freute sich über Bronze.



Der zwanzigjährige Sandro Greuter (Heiligkreuz) krönte seine Laufbahn als Luftgewehrschütze, indem er in dieser Disziplin erstmals an einer Schweizermeisterschaft den Junioren-Titel holte. Ebenfalls mit dem Gewehr startend, sicherte sich Juniorin Nicole Köppel (Quarten) mit dem 6. Platz ein Diplom. Ihr Bruder Michael wurde guter Elfter. (mn)